



Carlos Hernández Chinea, Concejal de Iniciativa por La Gomera (IXLG) del Grupo Mixto del Ayuntamiento de Valle Gran Rey,

**EXPONE:**

Que el estado de algunos caminos de Guadá en cuanto a seguridad resulta del todo inaceptable en aras de evitar problemas debido a caídas y accidentes para vecinos y excursionistas que transitan por ellos cotidianamente.

Que destacan por su peligrosidad el camino de Las Viñas, el camino de La Vizcaína (en el que se llegaron a instalar soportes para barandas, sin que se continuasen los trabajos), el camino de Las Chocitas y el camino de La Portada. Se trata de caminos públicos con una elevada inclinación y una peligrosidad añadida y en los que ya ha habido que lamentar algunos accidentes importantes.

Que los caminos, no solo son elementos de uso cotidiano y soporte de equipamientos de servicios públicos, sino que pueden constituir vías de escape ante una situación de emergencia, por lo que por parte del Ayuntamiento se debe asegurar su correcto mantenimiento en lo que a seguridad y limpieza se refiere.

**Y por lo expuesto, SOLICITA:**

Que de manera inmediata se proceda a la colocación de barandas y elementos de seguridad y se realice la pertinente limpieza en los caminos interiores del barrio de Guadá para la seguridad de vecinos y excursionistas que por ellos transitén.

En Valle Gran Rey a 24 de abril de 2024.

Carlos Hernández Chinea.



**ANEXO FOTOGRÁFICO**





**iniciativa**  
X La Gomera

